

Regierungsratsbeschluss

vom 19. Dezember 2017

Nr. 2017/2131

Compagnie el contrabando, v.d. Anet Fröhlicher, 4502 Solothurn: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Südamerika-Tournee Brasilien/Chile 2018

1. Erwägungen

Die Compagnie el contrabando, v.d. Anet Fröhlicher, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Südamerika-Tournee Brasilien/Chile 2018. Die Compagnie el contrabando wurde mit ihrer Produktion «Kalaschnikova» aufgrund der letzten Tournee durch Chile erneut für zwei Festivals nach Südamerika eingeladen. In Chile tritt die Compagnie in drei Städten (14. – 16. Januar 2018) und in Brasilien in Recife (19. – 21. Januar 2018) auf. Für die Tournee sind Ausgaben in der Höhe von Fr. 28'490.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Der Compagnie el contrabando, v.d. Anet Fröhlicher, Solothurn, ist an die Südamerika-Tournee Brasilien/Chile 2018 ein Projektbeitrag von Fr. 5'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Schlussrechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82521) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (4) rk/005386
 Amt für Kultur und Sport (10)
 Compagnie el contrabando, Anet Fröhlicher, Postfach 439, 4502 Solothurn